

# *Adriana Cerezo, primera medallista española en Tokio*

---

Tokio, 24 jul (efe).-Una taekwondista de 17 años, Adriana Cerezo Iglesias, la más joven del equipo olímpico en Tokio, metió a España en el medallero con su presea de plata en la categoría de hasta 49 kilos de la disciplina, al día siguiente de la ceremonia inaugural.

Actuando sin complejos ante una figura consagrada, la madrileña se quedó a un solo punto (11-10) de la medalla de oro, que fue para la actual número uno del mundo y bronce en Río 2016, la tailandesa Panipak Wongpattanakit.



Adriana Cerezo busca el oro | @COE\_es



**Radio Habana Cuba**